

＝令和3年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和3年10月19日

No. 17

校長 進藤 雅一

3年生も校外学習へ行きました。

前回の1、2年生に引き続き、今回は3年生が10月14日(木)にオオムラサキセンターと甲斐警察署へ校外学習に行ってきました。落ち着いて各場所での見学をたっぷりしてきたようで、帰校の時にはとても満足げな顔が印象的でした。学校内では見たり触れたりすることができないものだからこそ、こういった校外での学習を今後に大いに活用してほしいものです。



5年生は、自動車の学習を実施。

5年生の社会では「自動車工場」の学習を通して、日本の産業の素晴らしさを学習しています。今回は自動車メーカーの方を招いて、児童のタブレットを活用した学習を行いました。児童が社長となり会社経営をしていく中で、売り上げを目指すと共に環境にも配慮をした活動ができるか、といった課題に取り組みました。楽しみながらどう工場を大きくしていくか、大変楽しかったようです。



若手職員はグローアップ研修会でスキルアップ。

1学期にも行った若手教員育成のためのグローアップ研修会が10月15日(金)に行われ、講師を招いて1、6年生の授業を見ていただきました。テンポ良く授業が進んでいたのと同時に、それぞれのクラスの児童の成長も講師の方は感じ取っていただけました。よりよい授業、楽しい授業、主体的に学ぶ授業…いろいろな視点で今後も取り組んでいきたいと思えます。



陸上記録会で6年生は力を十二分に発揮！

天候が心配されましたが、10月19日(火)に小瀬の陸上競技場で市内の小学校6年生が集い陸上記録会が行われました。短い時間での練習でしたが、それぞれの児童が自分の目的をしっかりともち練習に励んだことで、良い結果にも繋がったようです。この経験をぜひ今後の活動へも生かしてほしいと思います。

